

Es war einmal: Hotel Kaiserhof
In unmittelbarer Nähe vom Hotel
Gretenkort (siehe 21. Oktober) lag
das Hotel Kaiserhof. Ebenfalls wie
Gretenkort ein Familienbetrieb mit
Tradition, geführt von der Familie
Niederberghaus.

Wie Gretenkort hatte auch der
Kaiserhof ein Restaurant, das gerade bei
den Presseleuten einen hohen Stellenwert
hatte. Das Schnitzel und das
Kotelett im Hotel Kaiserhof hatten
ein Kultstatus. Dazu kam, dass dieses
Bratgericht auch noch spät abends
in der Pfanne brutzelte, also zu einem
Zeitpunkt, als die Pressevertreter ihre
Kolumnen, Berichte und
Kommentare gerade fertig geschrieben
hatten und noch einen Absacker in
flüssiger und fester Form brauchten.

Es war einmal: Hotel Kaiserhof

In unmittelbarer Nähe vom Hotel Gretenkort (siehe 21. Oktober) lag das Hotel Kaiserhof. Ebenfalls wie Gretenkort ein Familienbetrieb mit Tradition, geführt von der Familie Niederberghaus.

Wie Gretenkort hatte auch der Kaiserhof ein Restaurant, das gerade bei den Presseleuten einen hohen Stellenwert hatte. Das Schnitzel und das Kotelett im Hotel Kaiserhof hatten ein Kultstatus. Dazu kam, dass dieses Bratgericht auch noch spät abends in der Pfanne brutzelte, also zu einem Zeitpunkt, als die Pressevertreter ihre Kolumnen, Berichte und Kommentare gerade fertig geschrieben hatten und noch einen Absacker in flüssiger und fester Form brauchten.